

Die Musikschule Ammerbuch kämpft ums Überleben

Die prekäre Lage des Ammerbucher Haushalts lässt darauf schließen, dass die Gemeinde im kommenden Haushaltsjahr zu massiven Sparmaßnahmen gezwungen ist. Davon wird die Musikschule womöglich auch betroffen sein. Kürzungen im Zuschuss der Musikschule bedeuten aber die Schließung der Musikschule. Soweit darf es nicht kommen!

Was macht eine Musikschule aus?

- Die Musikschulen sind Teil des Jugendbildungsgesetzes und damit ein eigenständiger und gleichberechtigter Teil des gesamten Bildungswesens.
- Die Musikschule Ammerbuch bietet Unterricht von 5 Monaten bis in hohe Alter an.
- An der Musikschule Ammerbuch werden zur Zeit ca. 650 Schüler*innen von qualifizierten Lehrkräften unterrichtet.
- Mit 12 SBS-Kursen sind wir in fast allen Ammerbucher Kindergärten vertreten. Das Programm dient der ganzheitlichen Förderung von Kindern mit besonderem Sprachförderbedarf.
- In den Grundschulen in Altingen und Entringen sind wir mit dem Projekt Kultur macht stark Bündnispartner der Schulen. Damit ermöglichen wir benachteiligten Kindern bessere Bildungschancen.
- Mit den Bläserklassen in den Klassen 5 und 6 der Gemeinschaftsschule bereiten wir die Schüler*innen auf das Profulfach Musik der Schule vor. Dies ist eine der Säulen der Schule in Entringen.
- Mit den Ammerbucher Schulen, dem Musikverein Entringen und den Kirchengemeinden verbindet uns eine enge Zusammenarbeit.
- Unsere zahlreichen Ensembles bereichern das kulturelle Angebot Ammerbuchs.



(Bildnachweis: Weigand / photocase.de)

Lassen Sie es nicht zu einer Schließung der Musikschule kommen. Setzen Sie sich für die Musikschule ein. Reden Sie mit den Gemeinderäten*innen und unterzeichnen die Petition zum Erhalt der Zuschüsse durch die Gemeinde. Die Musikschule muss weiter bestehen!



Link zur Petition



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT

